

Controversia en la Junta Departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera

Principal



Publicada el: 29/08/24	Visitas: 69
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controversia-en-la-junta-departamental-por-la-adquisicio-n-de-un-tramo-de-calle-en-maldonado-por-parte-de-fernando-muslera_1027.php

CONTROVERSIA EN LA JUNTA DEPARTAMENTAL POR LA ADQUISICIÓN DE UN TRAMO DE CALLE EN MALDONADO POR PARTE DE FERNANDO MUSLERA

Principal

Controversia en la Junta Departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera

El concejal del Frente Amplio, Jorge Pieri, relató a Subrayado que el expediente fue sometido a un procedimiento acelerado.

Controversia en la Junta Departamental de Maldonado por Compra de Calle por parte de Fernando Muslera

En las últimas horas, la Junta Departamental de Maldonado se ha visto envuelta en una polémica debido a la adquisición de una calle por parte del reconocido futbolista Fernando Muslera. El presidente del organismo, Alexandro Infante, brindó su perspectiva sobre esta situación a Subrayado.

Justificación de la Compra

Infante destacó que, independientemente de la identidad del comprador, se trata de un ciudadano que reside en el departamento y ha realizado una inversión en el mismo.

Según el presidente de la Junta, Muslera presentó una propuesta a la intendencia con el fin de adquirir "un pedazo de calle que no tenía uso y no cumplía una función práctica".

El objetivo del futbolista es unificar los padrones, lo que fue considerado por el ejecutivo como una propuesta válida.

La compra se realizó en una zona residencial, donde la calle no tiene un propósito social, y el dinero recaudado por esta transacción será destinado al Fondo de Vivienda del departamento.

Críticas desde el Frente Amplio

Por otro lado, el edil del Frente Amplio, Jorge Pieri, expresó su desacuerdo con el proceso, señalando que la identidad del solicitante no debería influir en la decisión.

Sin embargo, criticó que el tratamiento del expediente fue muy rápido, indicando que el lunes se convocó a la Comisión de Planeamiento de manera extraordinaria y que el martes se llevó a cabo la revisión por parte de la Comisión de Presupuesto bajo las mismas circunstancias.

Pieri afirmó que la velocidad en el análisis no les pareció razonable, considerando que no hubo tiempo suficiente para evaluar adecuadamente la resolución antes de llevarla a votación.

"No se trata de obstaculizar el proceso, sino de asegurarnos de que exista una justificación sólida" expresó.

Conclusión

La situación continúa generando debate en la Junta Departamental de Maldonado, donde se contraponen las posturas sobre la legitimidad y la rapidez del proceso de compra llevado a cabo por Muslera.

Fuente: Subrayado

Imágenes

CONTROVERSIA EN LA JUNTA DEPARTAMENTAL POR LA ADQUISICIÓN DE UN TRAMO DE CALLE EN MALDONADO POR PARTE DE FERNANDO MUSLERA

Controversia en la junta departamental por la adquisición de un tramo de calle en Maldonado por parte de Fernando Muslera

Tags

departamento, maldonado, expediente, futbolista, proceso, propuesta, identidad, fernando, departamental, infante, muslera, presidente

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *La voz de los vecinos que se opone a la venta del predio de la Facultad de Veterinaria: argumentos y preocupaciones en juego*
- 3.9 *** *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*
- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*
- 3.6 *** *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*
- 3.6 *** *Fernando Pereira comparte la preocupación de Delgado y expresa su comprensión*
- 3.8 *** *Andrés Ojeda admite no haber revisado la propuesta de Bordaberry y expresa su agotamiento ante las reiteradas consultas de Fernando Pereira*
- 4.3 *** *Megaoperativo contra el narcotráfico en Maldonado finaliza con tres detenidos en prisión*

4.0 * *Lázaro Báez y Leonardo Fariña recibieron condena por lavado de dinero relacionado con la adquisición de un terreno en Uruguay*

3.7 * *Conflicto entre el Ministerio de Ambiente y la Intendencia de Maldonado por la isla de Lobos*

3.7 * *El Intendente de Maldonado advierte que la preservación de Isla de Lobos limita el avance de futuros desarrollos en la región*

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf